

Nota de prensa

Movistar, primera telco en Colombia que protege llaves digitales y facilita pagos seguros con BRE-B

- Con el lanzamiento de BRE-B, Colombia se une a Brasil, India y Reino Unido en la adopción de pagos instantáneos.
- Mediante tecnologías como análisis de data telco, validación de SIM cards y monitoreo de cambios de titularidad, Movistar Empresas permite a entidades financieras detectar y prevenir fraudes con mayor eficacia.
- Movistar es de las primera telco en Colombia que permite a sus clientes prepago utilizar sus llaves digitales de Nequi y Daviplata, sin necesidad de consumir datos móviles y con vinculación directa a su línea Movistar como llave Bre-B.

Bogotá, viernes 29 de agosto 2025. La transformación digital en Colombia avanza con la implementación de BRE-B, la plataforma desarrollada por el Banco de la República que facilita la transferencia directa y en tiempo real entre bancos. Sin embargo, esta innovación también aumenta la exposición a riesgos de fraude, especialmente en la gestión de las llaves digitales que autentican las transacciones.

Movistar Empresas, consciente de este nuevo panorama, pone a disposición de las entidades financieras y de las demás empresas que operan con BRE-B una robusta oferta de soluciones tecnológicas enfocadas en la protección de los datos y la prevención del fraude.

“BRE-B facilita que el dinero se mueva de forma digital y directa, pero también abre la puerta a riesgos como la suplantación de identidad y el fraude por cambio fraudulento de SIM cards o portabilidad. Nuestra propuesta es reforzar las medidas de seguridad que ya trae la plataforma, integrando análisis en tiempo real de variables propias del mundo telco para que las entidades puedan validar con mayor precisión cada transacción”, explicó **Bibiana Marulanda, directora de B2B Movistar Colombia.**

Mediante el portafolio de productos de seguridad y los casos de uso de Data telco de Movistar Empresas, se ofrece protección integral para el ecosistema BRE-B. Nuestras soluciones combinan Inteligencia Artificial, análisis de Big Data, SOC (Centro de Operaciones de Seguridad) gestionado, threat intelligence y servicios de seguridad especializada, protegiendo cada componente crítico: desde la infraestructura de conectividad hasta las transacciones individuales de los usuarios finales.

Con el lanzamiento de BRE-B, Colombia se suma a países como Brasil, India y Reino Unido en la implementación de sistemas de pagos instantáneos que revolucionan la banca

digital. No obstante, la experiencia internacional revela que estas plataformas, si bien agilizan las transacciones y mejoran la experiencia del usuario, también generan nuevos vectores de ataque. En Brasil, por ejemplo, tras la adopción de PIX, se registró un aumento significativo en intentos de fraude digital, lo que subraya la necesidad de contar desde el inicio con soluciones de ciberseguridad robustas y especializadas que protejan todo el ecosistema, desde la infraestructura hasta las transacciones individuales.

Registra las llaves con la línea Movistar

Según cifras del [Banco de la República](#), el número celular se ha consolidado como el medio preferido para el registro de las llaves digitales en Colombia, con 7.9 millones de usuarios, equivalentes al 31.1% de la población, haciendo uso de esta modalidad. Movistar, por su parte, hace un llamado a más colombianos para que se sumen a este proceso de registro, destacando que se realiza de manera segura.

Los usuarios de planes pospago podrán inscribir y utilizar las llaves digitales de sus bancos en cualquier momento desde sus dispositivos móviles, gracias a la conectividad continua que ofrecen los planes Sin Fin. Estos planes garantizan una navegación a velocidad determinada incluso después de consumir las gigas de su plan, asegurando una experiencia ininterrumpida.

Por otro lado, los clientes prepago de Movistar tienen la posibilidad de usar sus llaves digitales de Nequi y Daviplata sin preocuparse por gastar datos ya que los paquetes PRO tienen navegación ilimitada para estas billeteras. Esto facilita el registro de su línea Movistar mediante la llave Bre-B, proporcionando pagos y transacciones de manera sencilla y segura.

A partir de hoy, Movistar habilitará una nueva funcionalidad de pagos inmediatos por medio de un código QR, disponible en sus datáfonos desde los Centro de Experiencia Movistar y máquinas de recaudo. Esta innovación permitirá que sus clientes puedan realizar pagos de forma rápida, segura y sin contacto, fortaleciendo la apuesta por la transformación digital.

Movistar reafirma su compromiso con la innovación y la comodidad de sus usuarios, fortaleciendo la experiencia digital y financiera en Colombia.

Acerca de Telefónica Movistar Colombia

Telefónica es uno de los mayores impulsores de la economía digital en el país, con ingresos por 6,68 billones de pesos en 2024. La actividad de la compañía, que opera bajo la marca comercial Movistar, se centra fundamentalmente en los negocios de telefonía y conectividad móvil, servicios de banda ancha, Fibra Óptica al hogar, televisión de pago, telefonía fija y una completa oferta de soluciones digitales para pequeñas, medianas y grandes empresas y corporaciones.

Telefónica está presente en 96 ciudades y municipios del país con Fibra Óptica, 240 con banda ancha fija y más de 1.120 con telefonía móvil 4G LTE. Telefónica cerró el primer semestre de 2025 con una base de clientes de 25.2 millones en todo el país: 21,7 millones de líneas móviles, 1.58 millones de clientes de banda ancha -1.57 millones con Fibra-, 834 mil de TV de pago (810 mil con IPTV) y 1.4 millones de líneas fijas en servicio.

Telefónica Movistar Colombia

Dirección de Comunicación Corporativa
email: prensa.telefonica@telefonica.com
www.telefonica.co/sala_de_prensa